



La Corriente del Río Sur

Promover el interés y la colaboración para la administración de cuencas hidrográficas



Edición de abril de 2023 Volumen 4 Número 4



Tommy Lawhorne, fundador de South River Fly Shop, con una trucha arco iris.

Restauración de Cuencas Hidrográficas: Todo Sobre la Trucha

¿Sabías que la sección del río cerca de Constitution Park fue designada oficialmente como la primera pesquería urbana de trucha de Virginia? Por lo tanto, si está ansioso por pescar algo de buena calidad, no es necesario llenar el automóvil con muchas cosas para una larga caminata: simplemente póngase sus botas largas o ropa cómoda deportiva y lance su boteo en el río justo cerca del Constitution Park Pavilion. Las orillas del río han sido remediadas y ahora incluyen un área de acceso para botes. Para asegurarse de tener la mejor oportunidad de atrapar muchos peces, consulte el [calendario diario de cultivo o crianza de truchas](#) en el sitio web del Departamento de Recursos de Vida Silvestre de Virginia (DWR) para ver la última vez que se hicieron crianzas de truchas en su localidad. Los lugares de crianzas o piscifactorías se enumeran por condados, fecha y

tipo de trucha. El DWR también ofrece una guía de pesca, que proporciona cambios y actualizaciones en la regulación de la pesca de truchas; las temporadas, los límites de trucha o sea cuantas truchas puede pescar; eventos de pesca para niños; y más. Recuerde que se necesita una [licencia de pesca](#) válida independientemente de dónde decida lanzar su caña de pescar o anzuelo.

Una licencia de un año para pescar en agua dulce vale \$ 23 para residentes y no residentes de Virginia. (La tarifa de no residente se redujo este año). Las licencias de uno y cinco días también están disponibles por menos. ¿Necesita más convencimiento para que agarre su caña de pescar y dirija al agua? Bueno entonces Lea más sobre los beneficios para la salud cuando va de pesca en el artículo de Conexiones de octubre de 2021 de *The South River Current* [aquí](#).

Conexiones: Pescadores Aficionados en Proceso

La pesca es una excelente manera de hacer que toda la familia salga al aire libre y esté activa. Compartir una experiencia de pesca puede fortalecer los lazos familiares al mismo tiempo que alivia el estrés y despierta la conciencia del mundo natural. Pero tal vez tus hijos necesitan algo de convencimiento. El capítulo de Shenandoah Valley Trucha ilimitada Trout Unlimited (SVTU) ofrece una experiencia cercana y personal a través de su programa Trucha en el aula [Trout in the Classroom](#). Como parte del programa, los estudiantes aprenden el ciclo de vida de la trucha y todo lo que la acompaña: biología de peces, química del agua, ecología de arroyos y conservación de aguas frías. SVTU trabaja con maestros y donantes para recaudar fondos para el programa (alrededor de \$ 1,000 por tanque). Las aulas reciben un tanque de crianza de 50 galones, un enfriador para mantener el agua a 55°, un termómetro de tanque, un burbujeador para oxigenar el agua y una carga de huevos de pescado para nutrir. Los huevos generalmente llegan en octubre, y los peces crecen hasta aproximadamente 3 pulgadas en mayo. Actualmente SVTU supervisa alrededor de 17 tanques de crianza en nuestra área. Si las escuelas de sus estudiantes quieren unirse a la acción, comience el proceso [aquí](#). Si no está listo para dar el paso, considere alentar a su joven a probar la pesca en uno de los lugares de agua llenos de truchas solo para jóvenes. Estos lugares son para jóvenes de 15 años o menos para pescar con la ayuda de un adulto, para saber usa el cebo, anzuelo, lanzamiento y eliminación de peces. Consulte [aquí](#) para más información sobre las fechas y ubicaciones de estos lugares de almacenamiento.



Promotores de Salud

¿Sabías que?

- South River Fly Shop ganó "Mejor tienda de moscas" en Best of Blue Ridge 2023. ¡Eso es dos años consecutivos!
- Según el [instituto la mente del niño](#), el niño estadounidense promedio pasa de cuatro a siete minutos al día jugando afuera y más de siete horas al día frente a una pantalla. ¡Llevemos a esos niños al río! SIIIIII!!!!
- Las corrientes del río Sur *South River Currents: y Navegando por nuestras cuencas Navigating Our Watershed* son una colección de videos cortos sobre los tesoros y desafíos de nuestra cuenca. Véalos en cualquier momento [aquí](#).

Da Un Paso Atrás: De Monótono a Fabuloso

Hoy en día, el South River es un destino de pescadores. La gente viene de todas partes de los Estados Unidos para disfrutar de la pesca y la pesca con mosca. De hecho, gracias a los pescadores visitantes, los ingresos totales de las empresas locales han alcanzado casi tres cuartos de millón de dólares en los últimos años. Hace medio siglo, nuestra realidad fluvial habría sido casi imposible de imaginar. Incluso en la década de 1990, algunas personas desconfiaban incluso de tocar el agua del río. Con el tiempo, los miembros de la comunidad local y las empresas comenzaron a trabajar en la revitalización del río.

El Equipo Científico de South River trabajó con organizaciones locales para remediar y restaurar seis riberas erosionadas, Shenandoah Valley Trucha ilimitada Trout Unlimited estableció hábitats de peces y trabajó para prevenir el escape de aguas pluviales, los agricultores locales comenzaron a desarrollar amortiguadores ribereños y los esfuerzos locales de limpieza se convirtieron en eventos regulares y el río comenzó a sanar. Todo el entorno se ha transformado lentamente. No solo hay muchos peces para enganchar, sino que otras criaturas nativas también han regresado a la escena. Los pescadores han visto grandes garzas azules volado alto, águilas pescadoras y águilas calvas.

Incluso han notado visones y nutrias nadando cerca. Los árboles, arbustos y flores nativas han crecido en los lugares restaurados, lo que suma a toda la experiencia. Escuche a un par de miembros de la comunidad explicar la transformación del río desde su perspectiva en [Pesca en el río sur: beneficios económicos](#).

